

La Franche-Comté, deuxième région la plus généreuse de France

Dans le dernier baromètre de la générosité des Français, la Franche-Comté est sur la deuxième marche du podium, en tenant compte de la densité de population. Une bonne nouvelle pour les associations, alors que la campagne hivernale des Restos du coeur a commencé.

Par Adrien Gavazzi | Publié le 23/11/2016 à 10:05, mis à jour le 23/11/2016 à 10:40

519 [f Partager](#) [Tweeter](#) [Partager](#) [A+](#) [A-](#) [📧](#)



© ANNE-CHRISTINE POUJOLAT / AFP La collecte de la Banque Alimentaire permet d'aider les plus pauvres

519 [f](#) [Tweeter](#) [Partager](#)

Qu'importe la crise, les Franc-comtois donnent beaucoup aux plus démunis.

C'est ce qui ressort du dernier baromètre de la générosité des Français : la Franche-Comté est la deuxième région la plus généreuse de France, si l'on tient compte de la densité de population. Toujours par rapport à la population, elle se situe juste derrière l'Alsace.

Dans le dernier baromètre de la générosité des Français, la Franche-Comté est sur la deuxième marche du podium, en tenant compte de la densité de population. Une bonne nouvelle pour les associations, alors que la campagne hivernale des Restos du coeur a commencé.

Qu'importe la crise, les Franc-comtois donnent beaucoup aux plus démunis.

C'est ce qui ressort du dernier baromètre de la générosité des Français : la Franche-Comté est la deuxième région la plus généreuse de France, si l'on tient compte de la densité de population. Toujours par rapport à la population, elle se situe juste derrière l'Alsace.

Au niveau départemental, le Doubs est le 4ème département le plus dense en donateurs.

En France, les 5 premières associations à recevoir des dons sont :

- l'**Association française contre les myopathies** (rappelons que le 30ème Téléthon démarre le 2 décembre prochain) ;
- les **Restos du cœur** (leur campagne hivernale a été lancée ce mardi) ;
- le **Secours catholique** ;
- la **Croix-Rouge** ;
- **Médecins sans frontières**.